

AsUWish annonce la nomination de ses deux directrices générales suite au rachat de l'ensemble du groupe

Caen, le 5 décembre 2023 – Le groupe normand AsUWish spécialisé en marketing, communication et applications métiers annonce des changements majeurs au niveau de sa gouvernance : **Virginie Ducreux Vatinel, Aurore Lepaintre et Matthieu Forget** rachètent l'intégralité du groupe aux associés sortants et au fond présent depuis 5 ans au capital d'AsUWish.

Fort de sa dynamique et de sa solidité, le groupe, composé de 70 collaborateurs et réalisant 5 millions d'euros de chiffre d'affaires, reprend son indépendance.

Virginie Ducreux Vatinel et Aurore Lepaintre sont nommées aux postes de directrices générales aux côtés de Matthieu Forget, Président du groupe.

« Nous sommes fiers d'annoncer cette évolution dans la gouvernance d'AsUWish. C'est une transformation importante pour le Groupe qui va bientôt fêter ses 20 ans. De nouveaux caps sont fixés avec des challenges majeurs à relever, notamment la maîtrise de notre croissance au profit d'une offre toujours plus qualitative pour nos clients et une promesse employeur à la hauteur des attentes de nos collaborateurs, actuels et futurs. », souligne **Matthieu Forget**.

« Nous sommes confiants dans notre capacité à relever collectivement ces défis. Et face à cette nouvelle feuille de route, nous avons choisi BPI France pour nous challenger et nous accompagner dans la mise en place de notre plan stratégique. » précise **ce nouveau trio de gouvernance**.

Virginie Ducreux Vatinel et Aurore Lepaintre nommées directrices générales

Entrepreneuses depuis près de 15 ans, Virginie Ducreux Vatinel et Aurore Lepaintre investissent une première fois dans le groupe en 2019 et en 2020, suite à la vente de leurs entreprises respectives. Leurs contributions au développement du groupe et à l'accroissement de la rentabilité font de leur nomination aux postes de directrices générales une force pour le groupe AsUWish.



Ducreux Vatinel.

Virginie Ducreux Vatinel, co-fondatrice en 2011 de la startup SPREAD, pure player SAAS affichant un taux de récurrence d'activité de 92%, cède ses parts en 2020 à l'industriel Visiativ. C'est cette première success-story entrepreneuriale qui lui permet d'investir dès septembre 2020 dans AsUWish, avec une ambition : développer le groupe !

« Ces 3 premières années au sein du groupe ont confirmé mes choix. La richesse humaine, la diversité des expertises et la vision commune avec mes deux associés m'ont donné envie de renforcer mon investissement afin de nous donner les moyens de notre ambition. », précise **Virginie**

Aurore Lepaintre fonde en 2010 l'une des premières agences social media de France après une expérience déterminante en Australie qui la guidera vers l'entrepreneuriat. La croissance rapide de l'agence Aurore Boréale et son succès lui donnent envie de se fixer de nouveaux défis : elle transforme ses parts en parts AsUWish et participe à la croissance du groupe.

« Animée par le goût du challenge, je suis fière de contribuer au développement du groupe, que ce soit sur des sujets liés au marketing, à la marque employeur, au développement de compétences, à l'entrepreneuriat ou au leadership... Racheter le groupe avec mes associés me permet de mettre toute mon énergie et mon ambition au service du groupe. », indique **Aurore Lepaintre**.



A propos d'AsUWish :

Fort de 20 ans d'expérience, le groupe AsUWish est engagé au quotidien pour vous accompagner dans le développement de votre activité en s'appuyant sur ses 3 leviers historiques : le **marketing**, la **communication** et les **applications métiers**.

Depuis 2023, le groupe écrit un nouveau chapitre de son projet **collectif**, tourné vers l'avenir, porteur de sens et d'**innovation**.



Contact presse AsUWish

Amandine Ferré / 06 15 25 88 60 / amandine@asuwish.fr • www.asuwish.fr